
 

 

 

 

 

☆小城・多久地区中体連新人大会☆ 
 １０月８日、新チームになって初めての大会となる小城・多久地区中体連新人大会が開

催されました。生徒たちは、練習の成果を十分に発揮し、熱戦を繰り広げることができま

した。保護者の皆様、地域の皆様の温かい応援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

☆小学部 平和集会☆ ～戦争と平和について学習しました～ 
９月７、８日の修学旅行で学んだことを６年生のみんなが平和集会で発表してくれまし

た。運営委員の進行で、６年生による戦争と平和に関する話を聞いたり、学級ごとに平和

宣言をしたりしました。教室に戻ってからは、担任の先生から、絵本の読み聞かせがあり

ました。平和の大切さや生命の尊さについて考え、しっかりと自分の考えをもつことがで

きました。以下に、感想を紹介します。（一部分だけです） 

 【学級代表の平和の誓い】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学部の平和集会は、６月に行いました。９月中旬、修学旅行に行った９年生は、広島で

平和の大切さや命の尊さについて、改めて考えることができたのではないでしょうか。 

と も に 

 
 

～「ともに」「つなぐ」小中一貫教育～ 
小城市立小中一貫校芦刈観瀾校学校便り 

令和５年１０月１２日（木） 

第１６号 文責： 副校長  坂井まゆみ 
 

【地区新人戦結果】 
○柔道部：団体戦 優勝 
○軟式野球部 ：惜敗       ○サッカー部 ：惜敗  
○女子バレーボール部 ：惜敗   ○女子ソフトテニス部 ：惜敗 
〇柔道個人戦   ５５㎏級 優勝 ８年 荒巻皇成さん ３位 ７年 辻 大吾さん   

６０㎏級 ２位 ８年 木塚大愛さん 
〇剣道個人戦      ベスト８ ７年 水田 遼さん 
〇ソフトテニス個人戦  ベスト８ ８年 釘本望由さん・７年 鹿江星菜さん 

1 年２組 みずたゆなさん 

 どうぶつはなにもわるくないのにせんそうをしている人のせいで、どうぶつがなくなってこわいし、かなしい

からせんそうをやめてほしい。 

２年 古賀ふたばさん 

 今もせんそうをしている国もあり、日本みたいなせんそうをしない国になるといいなと思いました。日本がへ

いわになり、もうせんそうなどしたくないと思いました。けんかもしない、いい日本にしたいです。 

３年 樋口しゅうとさん 

 せんそうは人をかんたんにころしてしまいます。ひどいものだと思います。せんそうをするというのは、もし

かしたらげんばくで生態
せいたい

系
けい

をくずす、かのうせいがあると考えました。そもそもせんそうはしてはいけません。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆頑張れ！受験生９年生！☆ 
裁縫・ミシン学習のサポート・ボランティアでお世話になっている江口様

から、９年生に手づくりの合格お守りをいただきました。ちょうど、６年

生のミシンサポートに来校されていたので、９年生全員で、いただいたお

守りのお礼を言いました。いただいたお守りは、早速、かばんや筆箱につ

けていました。これで、受験は心強いです！ 

江口様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

 

☆芸術劇場「大道芸人とんとこ一座」☆ 

小学部の芸術劇場は、

大道芸人の方をお呼び

しました。巧みな話術と芸で盛り上がりました。獅子舞の登場、

傘の芸、風船芸、いろいろな芸を披露してもらいました。最後の

芸、南京玉すだれまで、みんな夢中になって観劇しました。あっ

という間の楽しい時間でした。 

４年 飯田 りゅうきさん 

 今日の平和集会で思ったことは、戦争は人々を苦しませて悲しませているので、こわいんだなと思いました。

核
かく

爆弾
ばくだん

によって多くの人々が命をおとしているので、二度と起きてほしくないなと思いました。自分たちの当た

り前の生活がなくなって、学校とか友だちにも会えなくなるので、起きてほしくないなと思いました。 

５年 藤原 くれあさん 

 今日の平和集会を聞いて、原子爆弾はおそろしいものだと思いました。戦争が起きた日や爆弾が落とされた日

は、ぜったい忘れてはいけない特別な日だと思いました。「青い空は」のかしに、いくさの火を消してという言葉

を見て、ぼくは、いくさの火を消さないとなぁと思いました。 

６年 水田 あいささん 

 私たちが現地に行ってきて感じてきたことを伝えました。下級生の人たちは真剣に聞いてくれていたし、反応

もあったので伝わってるのがよく分かりました。この発表のおかげで、下級生に戦争についてよく知ってもらえ

てとてもいいなと思いました。そして平和を一生大切にしてほしいし、けんかもなくしてほしいなと思いました。 

僕たちのために手づくりの

お守りをありがとうござい

ました。 

 

マイクなしでお礼の言葉を言う６年生。 

「今日は楽しい芸を見せていただき 

ありがとうございました。」 

受
験
が
ん
ば
る
ぞ
！ 

 

【お詫び】学校だより第１５号でお知らせしていました「文化発表会」の日程が間違っておりました。

正しくは、１０月２１日（土）です。大変申し訳ありませんでした。 


